

:: CONSIDERAN ANALISTAS FINANCIEROS

# Sube riesgo de deuda corporativa

**BRENDA GARZA**  
EL HORIZONTE

El triunfo de Donald Trump como presidente de Estados Unidos incrementa el riesgo crediticio para varias empresas mexicanas, las cuales se verían impactadas principalmente por una posible renegociación o eliminación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).

Así lo consideró la agencia calificadora Fitch Ratings, al señalar que la implementación de las políticas proteccionistas y el riesgo cambiario puede golpear a algunas emisoras.

América Móvil, Famsa, Grupo Televisa y Axtel son algunas de las empresas con mayor riesgo crediticio ante una devaluación del peso frente al dólar, alertó la firma.

Reconoció que “hay otros



## **AUMENTA COSTO FINANCIERO**

Las entidades federativas tendrán un alza en el costo de la deuda

que pueden beneficiarse de algunas medidas en Estados Unidos, como el mayor gasto en infraestructura”.

Ligado a esto, Fitch Ratings también anticipó que durante 2017 las entidades federativas del país enfrentarán un incremento en el costo financiero

de su deuda, lo que impactará sus finanzas públicas.

La agencia pronosticó que el costo de los créditos que han solicitado los gobiernos locales será mayor, como consecuencia del alza de tasas de interés y una menor actividad económica.